
Comune di Barcellona pozzo di gotto

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 20 del 10/02/2023

L'anno duemiiaventitre, il giorno IO febbraio 2023, regolarmente convocata alle ore 12:30 si è riunita la II Com-

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

I. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2  Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

4  Piano Urbano del Traffico.

5  Servizio di gestione della lampade votive del cimitero

6. Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:30 ORE 13:25

Bartolotta Fabiana Vicepresidente j  ASSENTE ASSENTE

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente '  ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ;  ORE 12:30 ORE 13:25

Pino Tommaso Componente }  ORE 12:30 ORE 13:25

Torre Ilenia Componente 1  ORE 12:30 ORE 13:25

Il Presidente, accerrtato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Svogle le funzioni di Segretario il Consigliere Pino Tommaso.

Il Consigliere Miano, in apertura, evidenzia la problematica relativa all'approvvigionamento idrico in alcune zone

della Città, con particolare riferimento alla zona di Acquacalda/Via Catili e zone limitrofi. Il Consigliere Pino evi

denzia che tale problematica riguarda anche altre zone della Città, in particolare Maloto. La Consigliera Torre seg

nala la medesima problematica con riferimento alla zona di Cairoti.

Si rappresenta, all'unanimità dei presenti, l'urgenza di interrogare il Dirigente di settore anche su questo punto e

tal fine si da mandato alla Segreteria di presidenza di contattare il Dirigente al fine di individuare una data utile

per l'audizione dello stesso.

Il Consigliere Pino evidenzia altra problematica da sottoporre con urgenza all'attenzione del Dirigente Santoro,

ovvero I ritardi nell'avvio dei lavori di realizzazione della strada di collegamento tra Via Camarda e Via Ugo S.

Onofrio.

Lo stesso Consigliere evidenzia che, ad oggi, il contratto non è stato ancora stipulato.

All'uopo, dopo avere analizzato la risposta fornita dal Sindaco durante il question time del 18 Ottobre 2022 si de

cide di audire in Commissione lo stesso in relazione a quanto dichiarato, al fine di comprendere come mai - ad

oggi - tale procedura risulti ancora non definita. Il Presidente si fa carico di concordare con il Sindaco una data

utile per l'audizione in Commissione.

Il Consigliere Miano ritiene necessario interrogare il Dirigente sul PAI e, duqnue, sulla zona R4 in cui risulta

bloccata l'attività edilizio-urbanistica, con conseguenze negative sotto il profilo economico sia per l'Ente, che per

1 citatdini. Lo stesso Consigliere Miano intende chiedere perchè non sia possano rilasciare sanatorie edilizie



nonostante il Pai sia entrato in vigore dopo le slesse richieste di sanatoria.

La commissione viene chiusa alle ore 13:25 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il Segreti Preside


